

# 福祉科 科集会

令和6年5月7日(火)に、福祉科科集会を実施しました。

## <科集会の目的>

- ・福祉科で学ぶ意義や目的を明確にし、今後の高校生活の指針とする。
- ・同じ学科で学ぶ1年生から3年生の生徒が学年を越えて交流し、学科内のつながいを深める。

## 実習証交付式～実習に向けた決意～

介護実習を直前に控え、2・3年生の各学年代表者が校長先生から実習証の交付を受けました。



2年生の実習では、利用者ができることまで介助してしまうことがあったので、今回の実習では、利用者の情報を細かく収集した上で、どんな支援が必要なのか個別支援の視点を重視した介助ができるように成長していきたいです。

## 青少年赤十字登録式



青少年赤十字に全員加入しています。

## 1年生代表生徒の決意



母の姿を見て、介護の仕事に就きたいと思うようになり、大垣桜高校へ入学を決意しました。同じ志をもつ仲間と切磋琢磨しながら、高校生活を有意義に過ごしていきたいです。

## 学科交流会

1年生から3年生まで、様々な場面で協力できるよう学科交流会を実施しました。3年生が日ごろの学習を生かしたレクリエーションを企画しました。

